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TERCERA ENTREGA
Miércoles 04 de Febrero de 2004

PROGRAMAS DE OPINIÓN DE RADIO

Emisora: Corporación  
Programa: Seis en punto 
Conduce: Salvador Zamora 
Tema: La recolección de la cosecha cafetalera.
+Desde Matagalpa, el reportero Celso Martínez informó que campesinos de esa zona ya se encuentran 
recogiendo la cosecha de café. Los obreros esperan la titulación de más de 2,500 parcelas en beneficio de 
la familia de obreros agrícolas que al terminar el ciclo del café 2003-2004 quedarán desempleadas. Los 
obreros hacen un llamado al Presidente de la República para que este les resuelva el problema puesto que 
si no se les cumple, ellos amenazan con retomar su lucha, toda vez que finalicen los labores en los 
planteles de café.    

Emisora: 15 de Septiembre 
Programa: Análisis y comentarios
Conduce: Adolfo Jarquín 
Invitado: Emilio Márquez / Dirigente Sindical
Tema: Éxodo de nicas hacia Costa Rica.  

Emisora: Corporación  
Programa: Seis en punto
Invitado: Luis Benavides / Vía Telefónica 
Tema: Proyecto de Ley  de Carrera Judicial

NOTICIAS DE TV

+El magistrado Guillermo Vargas Sandino dijo que no conoce mucho de la propuesta de Ley de Carrera 
Judicial que hizo el Presidente de la República, pero si ha escuchado que se está creando un Consejo 
Nacional  de la Magistratura para que puedan elegirse a los jueces y magistrados de los tribunales de 
apelaciones.  Vargas dijo que la Asamblea Nacional conoce muy bien la Constitución y señaló  que es 
función privativa de la Corte Suprema de Justicia elegir magistrados y jueces en toda la República, además 
de organizar y manejar el Poder Judicial.  Esto significa que al cambiar el procedimiento y darle estas 
facultades a otro organismo, traería como consecuencia necesaria una reforma constitucional.(Canal 2 / TV 
Noticias)
+El magistrado Rafael Solís expresó que no conoce la propuesta de Ley de Carrera Judicial que hizo el 
Presidente, pero que le parece que eso debe de ser facultad propia del Poder Judicial.(Canal 2 / TV 
Noticias)



MONITOREO INFORMATIVO
Hora : 02:56 

PAG - 2 -

_________________________________________________________________________
OFICINA DE MONITOREO 

SECRETARIA DE COMUNICACION SOCIAL
PBX: 228-9121 – FAX: 228-9137 - Plaza de la República,  Managua, Nicaragua

+El diputado del PLC, Enrique Quiñónez, señaló que su bancada todavía no ha estudiado las reformas. “Yo 
si he dejado claro que el dictamen de minoría lo trabajamos en conjunto y no es cosa que ahora aparezca 
el Ejecutivo con que el dictamen de mayoría ni el de minoría son buenos; pero yo vengo como el gran 
componedor y como este es el mío, es el bueno”, afirmó Quiñónez quien, no obstante, dijo que lo van 
analizar. Por otro lado, informó que el Presidente de la Asamblea Nacional mandará a comisión los dos 
dictámenes, más el nuevo anteproyecto de Ley del Ejecutivo con sus reformas.(Canal 2 / TV Noticias)
+El diputado del FSLN, Edwin Castro, expresó que hay que tener cuidado si no hay roce constitucional al 
crear el Consejo Nacional de Administración, debido al enfoque que algunos funcionarios de gobierno le 
están dando. Dijo que “pareciera que quieren crear un consejo nacional  de judicatura lo cual es 
inscontitucional,   porque la Constitución de la República prevé un único organismo para ver todo lo que es 
el Sistema Judicial que se llama  Corte Suprema de Justicia.(Canal 2 / TV Noticias)
+La jueza Juana Méndez señaló que no conoce el contenido de la propuesta del Presidente presentada el 
día de ayer. “Parece ser que contiene aspectos que son inconstitucionales, porque la constitución establece 
que el Poder Judicial tiene la facultad de dirigirse y organizarse así mismo”. Agregó que, como juez, no ve 
con rechazo la iniciativa por si misma, sino el contenido que pueda tener. (Canal 12 / Noticia 12 / Canal 
CDNN)  
+La jueza Adela Cardoza dijo que el Poder Judicial no fue consultado para la elaboración de la propuesta 
de Ley de Carrera Judicial por parte del Ejecutivo y que únicamente se invitaron a dos personas de ese 
poder, tal es el caso del magistrado Iván Escobar y una jueza de Granada.  “Por lo tanto no considero que 
sea una muestra representativa para que luego ahora se tome una decisión” agregó la judicial. (Canal 12 / 
Noticia 12 / Canal CDNN)
+El Presidente de la República, Enrique Bolaños, dijo que “a cantidad de abogados que le hemos 
consultado este Proyecto (Ley de Carrera Judicial) piensan que no tiene ningún roce con la Constitución. 
Fue el primer requisito que pusimos”. Al referirse al lavado de dinero dijo que “si la plata viene de cualquier 
procedimiento o fuente mal habida, es lavado”. (100% El Canal)
+La represente del Banco Mundial, Amparo Ballivien, dijo que esa institución aprobó un préstamo de 70 
millones de dólares de libre disponibilidad y que el siguiente crédito será aproximadamente de 21 millones 
de dólares que servirán de apoyo al manejo del sector público.  (Canal CDNN)            


